

Por la FEDEST-UPAEP

UNIVERSITARIOS

SER, TRIUNFA EN LAS ELECCIONES

AGRONOMIA FITOTECNIA

Mayor Apoyo al Campo:RCD

Es innegable la evidente necesidad de dar una respuesta sólida, de largo alcance y efectiva a la problemática que manifiesta el sector rural del país. El campo mexicano, padece la crisis más grave de la historia de la nación, apuntó Ramiro de la Cruz Díaz, director de la escuela de Agronomía-Fitotecnia de la UPAEP.

Entrevistado ayer con respecto a la situación precaria por la que atraviesa el campo mexicano, advirtió que de no darse una respuesta integral no sólo de parte del gobierno, sino de toda la sociedad en su conjunto, nos atrevemos a señalar que nuestras aspiraciones como nación tendremos que cambiarlas por las de sobrevivir a la revuelta, violencia, miseria y marginación permanentes, hasta que haya efectivos líderes y gobernantes comprometidos, que estén dispuestos a reconocer la importancia que tiene el sector rural en la vertebración del desarrollo del agro.

Indicó, que por no tener

conciencia de esta situación en México, pareciera en este sentido, que el campo esta condenado al subdesarrollo permanente, a considerarse un mal necesario o a la espera de recursos económicos, tecnologías e iniciativas del extranjero, situación que a nosotros nos corresponde exclusivamente.

En el campo ocurren procesos donde intervienen fenómenos físicos, biológicos, sociales, económicos y políticos, que hacen de los productores y unidades productivas, entes totalmente diferentes a las personas y procesos que ocurren en la ciudad, aspectos que en muchas ocasiones no son considerados en las zonas urbanas, dijo.

Ramiro de la Cruz, aseveró que la universidad no debe estar ajena a los problemas del entorno social, debe dar respuesta a ellos, mediante el estudio serio y responsable, así como la formación de profesionistas que participen en la solución de tales problemas.



SER, planilla que representará para el período 95-96 a la Federación de Estudiantes de esta casa de estudios FEDEST-UPAEP.

ESPECIALIDAD EN ALIMENTOS

Deben Consumirse más Frutas y Verduras

La mayoría de las personas deben balancear su dieta alimenticia para que su metabolismo trabaje adecuadamente y evite en la mayoría de los casos problemas gastrointestinales, que se originan también por el ritmo de vida, el estrés y los alimentos que consumen.

Afirmó el doctor Dennis Gordon, director del departamento de ciencias de cereales de la Universidad del norte de Dakota, Estados Unidos, momentos antes de participar en la conferencia "alimentos saludables: controversia, paradigma o controversia", dirigida a los alumnos de la especialidad en tecnología de alimentos, de agronomía, ecología y administración de instituciones de la UPAEP. El doctor Gordon afirmó que actualmente la mayoría de los jóvenes consumen alimentos y bebidas envasadas que en su mayoría están preparados químicamente, y en el caso de las bebidas -jugos- han sustituido a las bebidas elaboradas con frutas y vegetales naturales, lo cual ha provocado que el organismo reciba una cantidad mínima de nutrientes y por consecuencia sufran alteraciones en el funcionamiento del mismo.

Situación que va a ser difícil de erradicar, toda vez que debido a los cambios y ritmo de vida tan acelerado que se vive actualmente, origina que las personas consuman bebidas de lata en lugar de tomar productos naturales.

Además otro factor es que los jóvenes consumen alimentos preparados en la calle y que contienen gran cantidad de grasa y otros gérmenes que también influyen en el metabolismo de las personas, lo cual se refleja en el estado de salud de la persona.

En el mismo orden de ideas señaló que en México y en Centroamérica se producen diversas variedades de frutas tropicales y semitropicales que en otras partes del mundo carecen, y lo paradójico es que en estos países en donde más se consumen frutas naturales y no en los países productores predominan las bebidas envasadas, "provocado quizás por la moda o innovación de estos productos -bebidas-" refrescantes.

Asimismo dijo que la alimentación puede balancearse si ésta se combina adecuadamente entre los diferentes alimentos que se consumen diariamente, como es la carne, las verduras y las frutas para tener una dieta mejor condimentada.



Alumnas del cuarto semestre de Administración de Instituciones realizaron la IV Muestra Gastronómica "Benvenuti Italia".

Luego de una intensa jornada electoral que se celebró el día de ayer en la universidad, en donde los jóvenes universitarios se hicieron presentes en las urnas para elegir por vez primera Mesa Directiva de la Federación de Estudiantes (FEDEST), por una mínima diferencia en los votos, la planilla Servicio, Entrega, Representatividad (SER) obtuvo el triunfo en medio de un gran ambiente de participación de toda la comunidad.

"Fueron unas votaciones cerradas, me parece que la participación que se dio por ser primera ocasión en que se elige Mesa Directiva de FEDEST fue buena, sin embargo, aún falta erradicar la apatía que sin duda aún existe entre los integrantes de nuestra comunidad estudiantil; y sin olvidar que ahora nuestro compromiso es más grande, pues trabajaremos por todos", expresó Jacobo Berra Presidente electo de la FEDEST; una vez que se terminó el cómputo de los sufragios.

Jacobo Berra quien es estudiante de Ciencias Políticas aseguró que la campaña realizada por ambas planillas fue buena, aunque a él, le hubiera gustado tener un mayor acercamiento con los jóvenes para escuchar sus propuestas antes de las elecciones.

Por otra parte, Carmen Soto Salazar quien encabeza la Planilla de Innovación Estudiantil (PIE), puso de manifiesto que "la cultura de la participación política en la UPAEP no existe" y por ello propuso que en adelante el trabajo deberá ser vencer la apatía.

Al finalizar el conteo de votos, José Telumbre, encargado de Asuntos Estudiantiles de Integración Universitaria, aseguró que la verdadera ganadora en estas elecciones fue la universidad, pues "la participación fue ejemplar, donde hubo una competencia reñida la que expresa la grandeza de la gente que integra la comunidad universitaria, y felicito de corazón a ambas planillas por su inmensa participación".

Finalmente Francisco Reyes Cervantes, Presidente saliente de la FEDEST consideró a estas elecciones como "impresionantes", por el movimiento que las planillas despertaron en los jóvenes. Culminó agradeciendo a Dios por el resultado obtenido el martes pasado.

ENFERMERIA

Enfermería Presente en el Barrio de Santiago

La escuela de enfermería de la UPAEP puso en marcha el programa de "Barre tu calle" en el barrio de Santiago, con el propósito de invitar a los colonos de esta zona a mantener limpias las calles, toda vez que es para dar una imagen de armonía y limpieza del lugar por el cual transitan las personas.

Así lo dio a conocer Dolores Vidal Hernández, instructora de la escuela de enfermería de esta casa de estudios, en coordinación con la doctora Dulce María Pérez Suárez, directora de dicha escuela, quienes apuntaron que en esta actividad participaron alrededor de 50 enfermeras que se dieron a la tarea de visitar entre un 60 por ciento de las casas del barrio de Santiago y un 40 por ciento de los comercios de la zona.

El recorrido abarcó de la 13 a la 21 sur y de la avenida Juárez a la 25 poniente, espa-

cio que ocupa el barrio de Santiago, asimismo invitaron a las personas a que se unan al programa de "Barre tu calle", ya que es necesario que la sociedad cuente con personas que se involucren en los problemas de su comunidad y contribuyan a la solución de los mismos.

Vidal Hernández señaló que es necesario concientizar a la gente de la necesidad de contar con un equipo integrado de personas que en coordinación con otros grupos mantengan limpias sus calles, toda vez que en ocasiones se acumulan montones de basura por diferentes calles de Santiago en lo que pasa el camión recolector.

Agregó que este programa de "Barre tu calle" forma parte de una serie de actividades "piloto", para lograr la participación de los colonos del barrio de Santiago y darle una nueva imagen.

CULTURAL

AÑO JUBILAR GUADALUPANO

"Año Jubilar Guadalupano"

En el Museo UPAEP (3 norte 3) tendrá lugar:

***Exposición de Imágenes Guadalupanas**
(del 18 de mayo al 15 de junio en la Sala Temporal)

Posteriormente se efectuará un Ciclo de Conferencias sobre Nuestra Señora de Guadalupe:

****"La Historia de una Corona"**
Ing. Isaac Velázquez
Miembro del Centro de Estudios Históricos Guadalupanos
Jueves 18 de mayo 20 horas

****"La Increíble Historia del Tepeyac"**
Arqueólogo Eduardo Merlo Juárez
Director de Museos, Ferias y Tradiciones de Puebla
Miembro del Consejo Consultivo Cultural UPAEP
Jueves 25 de mayo 20 horas

****"Evolución Iconográfica de la Sagrada Imagen"**
Lic. Horacio Senties Rodríguez
Cronista de la Delegación Gustavo a. Madero
Jueves 1 de junio 20 horas

****"Los Testimonios Guadalupanos"**
Monseñor José Salazar
Presidente del Centro de Estudios Históricos Guadalupanos
Jueves 8 de junio 20 horas

ENTRADA LIBRE

AVISO IMPORTANTE

Departamento Escolar y Tesorería

Por la presente nos es grato saludarte y al mismo tiempo comentarte algunos puntos que facilitarán la adecuada terminación del presente período escolar de Primavera.

Te suplicamos que si encuentras algún problema con tu estado de cuenta acudas al Departamento de Tesorería antes del 12 de mayo para ayudarte a resolver las diferencias que se hayan presentado.

Anexo a la presente encontrarás los puntos principales del actual Procedimiento que te facilitarán el recibir adecuadamente los servicios que requieres de tu Universidad.

Agradecemos como siempre tu valioso apoyo nos despedimos y quedamos de tí.

Suspensión de los servicios UPAEP por incurrir en incumplimiento de entrega de documentos y/o adeudo de colegiaturas

- 1) Todo alumno aparecerá en actas de evaluación final siempre y cuando haya entregado su documentación completa y estar al corriente de sus colegiaturas.
- 2) El período de evaluaciones finales inicia a partir del 15 de mayo, según programa.
- 3) El alumno aparecerá en actas de evaluación final de los días 15 y 16 de mayo, estando al corriente de su 3er. pago.
- 4) Como es una práctica común, y para continuar favoreciendo hasta el último momento la economía familiar, en este período también se recibirán los pagos dentro del período de evaluaciones y los alumnos aparecerán en actas de los exámenes a partir del día siguiente de efectuado el pago, todo esto tomando como referencia el calendario de programación de exámenes.

Para la emisión de actas se seguirá el calendario aprobado, aceptado por maestros y alumnos y publicado por la dirección de la escuela. Por lo que, recomendamos no variar dicho calendario porque necesariamente beneficiaría a algunos y perjudicaría a otros.

- 5) El registro de acreditación de una asignatura, se efectúa en el acta de evaluación final, por lo tanto, aquel alumno que no apareciera en actas no podrá acreditar su asignatura.

Si existe algún impedimento para cumplir con los requisitos antes expuestos, con gusto te atenderemos, antes del período de evaluaciones finales, en las oficinas respectivas:

Arq. Edgar Díez Sánchez Departamento Escolar
C.P. Ma. de los Angeles Sánchez Saavedra Departamento de Tesorería

ATENAMENTE
"LA CULTURA AL SERVICIO DEL PUEBLO"

Aparición de San Miguel del Milagro

(8 DE MAYO DE 1631)

A los cien años de la aparición de Nuestra Señora de Guadalupe y precisamente en el día que la Iglesia dedica desde el siglo V a conmemorar la aparición del Arcángel San Miguel, en las cercanías del pueblo de San Bernabé, en la entonces arquidiócesis de Puebla y Tlaxcala, se apareció en nuestra patria el Príncipe de la Milicia Celestial a un indígena de nombre Diego Lázaro.

La historia empieza días antes, cuando participando en una procesión, el Arcángel le ordena a Diego Lázaro diga a los vecinos que en una cañada cerca del pueblo entre dos cerros, hallarán una fuente de agua milagrosa, debajo de una peña muy grande, que dará alivio a sus necesidades espirituales y físicas.

El vidente no confió a alguien la aparición, pensando que no le creerían y cayó gravemente enfermo. A media noche del 7 de mayo de 1631 en la choza en que agonizaba acompañado de sus familiares, penetró, un gran resplandor que parecía incendiar la habitación. Espantados lo dejaron solo y al regresar en la madrugada del día 8, encontraron totalmente sano a Diego Lázaro el que les relató que el Arcángel San Miguel lo había llevado a una barranca cercana al pueblo y caminando delante de él, todo se iluminaba a su paso como si fuera mediodía por donde pasaban, los árboles se desgajaban, las peñas se abrían para darles paso. Llegados a la barranca tocó con una vara de oro coronada con una cruz, a una gran peña, diciéndole que debajo de ella estaba una fuente de agua milagrosa. Que debía comunicar esto a los demás vecinos y que de no hacerlo así, sería nuevamente castigado con otra enfermedad por su desobediencia. Dicho esto se desató como un torbellino con terribles alaridos de los demonios que salieron con gran estruendo de la barranca. El Arcángel le rebeló que eran las protestas por las grandes gracias que por su intercesión se derramarían en ese lugar, que los fieles que llegasen con viva fe y dolor de sus culpas, con el agua y la tierra de la fuente, alcanzarían remedio de sus trabajos y necesidades. Al terminar estas palabras bajó del cielo una luz de intensa luminosidad, diciéndole San Miguel que esa luz era la virtud que Dios, con su Providencia, le comunicaba a esa

fente para salud y remedio de los fieles y antes de desaparecer le dijo que él sólo quitaría la enorme peña y con eso le creerían.

Días después fue Diego Lázaro acompañado de varios vecinos y el sólo derribo la enorme peña de más de ocho varas de ancho y cien quintales de peso, brotando la fuente de agua milagrosa. Se edificó en el lugar una pequeña ermita colocándose una imagen de San Miguel.

Unos años después el Obispo Palafox y Mendoza mandó a eregir el templo, la hermosa capilla que enmarca el pozo milagroso y una casa de retiros que el prelado visitaba para mostrar su devoción al Príncipe Angelical, al que proclamó como protector de la diócesis. En la catedral Angelopolitana hay un enorme lienzo que conmemora la maravillosa aparición.

Todavía tuvo Diego Lázaro una última aparición del Arcángel el 13 de noviembre del mismo año, en el que nuevamente lo presionó para una mayor difusión del milagro.

Desde entonces son innumerables los favores que la gracia de Dios ha dispensado en ese santo lugar por la intercesión del Arcángel. La devoción que tienen los fieles es impresionante, especialmente en las clases más humildes, siendo una pena que los universitarios no valoremos la enorme distinción que ha hecho nuestro Señor a nuestra patria y a nuestra Diócesis.

En efecto, de la poquísimas apariciones que registra la historia del Príncipe de la Milicia Celestial, la única en que se ha aparecido con todo su poder y majestad, es la que se realizó en nuestra tierra, ya que las otras apariciones famosas como la del monte Gárgano en Nápoles, en el siglo V que es la que festeja la Iglesia el 8 de mayo, o la aparición en Francia en el famoso Monte San Michael, han sido hechos prodigiosos, que mediante revelaciones en sueños han propiciado la devoción a San Miguel, sin haber estado la presencia "física" del Arcángel.

Sirva la historia de la aparición de San Miguel del Milagro para implorar su protección sobre nuestra patria y nuestra Universidad.

ACADEMICA

Cursos de Verano '95

ESCUELA DE ECONOMIA

- * Fundamentos del Conocimiento del Hombre.
- * Teoría del Consumidor y la Demanda.
- * Desarrollo de Habilidades Profesionales I.
- * Desarrollo de Habilidades Profesionales II.
- * Teoría Económica IV.

ESCUELA DE DISEÑO GRAFICO

- * Introducción a la Computación.
- * Diseño y Computación.
- * Diseño Básico II.
- * Tipografía I.
- * Dibujo III.
- * Pintura II.

ESCUELA DE ODONTOLOGIA

- * Clínica Integral I y II.
- * Prótesis Parcial Fija y Removible II y III.
- * Anatomía Humana.
- * Oclusión I.
- * Operatoria III.
- * Prótesis Fija y Removible Preclínica.
- * Exodoncia II.
- * Prostodoncia I y II.
- * Farmacología.

ESCUELA DE SISTEMAS COMPUTACIONALES

- * Lenguaje C I
- * Arquitectura Computacional I.
- * Redes y Teleproceso.
- * Investigación de Operaciones II
- * Administración de Centros de Cómputo.
- * Sistemas de información Gerencial.
- * Seminario de Problemas Profesionales.

ESCUELA DE MEDICINA

- * Histología.
- * Anatomía Humana II.
- * Fisiología Médica I.
- * Inmunogenética I.
- * Bioquímica Médica.
- * Ecología Humana.
- * Microbiología Médica II.
- * Fisiopatología.
- * Farmacología Clínica I.
- * Anatomía Patológica de los sistemas.
- * Psicología Médica.
- * Inglés I
- * Inglés II
- * Inglés Médico I
- * Inglés Médico II

ESCUELA DE ADMINISTRACION DE INSTITUCIONES

- * Química de Textiles.
- * Microbiología e Higiene.
- * Nutrición.

ESCUELA DE ARQUITECTURA

- * Taller de Arquitectura I.
- * Taller de Arquitectura III.
- * Taller de Arquitectura IV.
- * Historia de la Arquitectura IV.
- * Taller de Arquitectura VI.
- * Arquitectura de Puebla.
- * Urbanismo II.
- * Seminario de Tesis II.

ESCUELA DE INGENIERIA QUIMICA

- * Ingeniería Económica
- * Físicoquímica II
- * Físicoquímica III
- * Transferencia de Masa II
- * Ingeniería de Proyectos II
- * Balance de Materia y Energía, (Sólo para Industriales).

ESCUELA DE INGENIERIA CIVIL

- * Análisis Estructural I

ESCUELA DE INGENIERIA INDUSTRIAL

- * Sistemas de Información.

ESCUELA DE ADMINISTRACION DE EMPRESAS

- * Administración I
- * Desarrollo Organizacional
- * Contabilidad I
- * Matemáticas Financieras.
- * Comportamiento Organizacional
- * Derecho Fiscal
- * Metodología de la Investigación.
- * Administración II.

DEPARTAMENTO DE FISICA

- * Física General (Ing. Industrial, Química y Ecología).
- * Mecánica I (Ing. Industrial, Civil y Arquitectura).
- * Electricidad y Magnetismo (Ing. Industrial y Química).
- * Ingeniería Eléctrica (Ing. Industrial).
- * Estructuras II (Arquitectura).
- * Ingeniería Nuclear (Ing. Química).

DEPARTAMENTO DE INGLES

- * Inglés I (General).
- * Inglés II (General).
- * Inglés II (Medicina).
- * Inglés III (General).
- * Ingles IV (General).

DEPARTAMENTO DE COMPUTACION

- * Computación I (Diseño Gráfico, tercer semestre).
- * Diseño por Computadora

- (Diseño Gráfico IV semestre)
- * Diseño Integral por Computadora (Arquitectura 5o sem).
- * Computación III (Pascal) (Admon 3o sem).
- * Computación IV (D Base) (Admon 4o sem).
- * Computación para Administración (Fox-Pro) (Admon 6o Sem).
- * Computación I (Admon Inst. 3o sem).
- * Computación II (Hoja Electrónica) (Admon 2o sem).

DEPARTAMENTO DE ESTUDIOS SOCIALES

- * Antropología Social.
- * Universidad y Sociedad.
- * Evolución Social.
- * Estratificación y Cambio Social.
- * Sociología Mexicana.

DEPARTAMENTO DE CIENCIAS ECONOMICAS

- * Teoría Económica II.
- * Introducción a la Macroeconomía.
- * Macroeconomía.
- * Economía para Decisiones.
- * Microeconomía.
- * Introducción a la Microeconomía.
- * Teoría Económica I.

Nota: Para mayor información puedes acudir a la dirección de tu escuela, (checar, horario, salón y otros cursos que no aparecen en esta publicación).

ADMINISTRACION DE INSTITUCIONES

Muestra Gastronómica Italiana

Alumnas del cuarto semestre de Administración de Instituciones de la UPAEP, realizaron en días pasados la IV Muestra Gastronómica: "Benvenuti Italia", entre los platillos que ofrecieron a los comensales, esta, como entradas deliciosas "Mini-pizzas" que no podían faltar; el tradicional "Antipasto", las indispensables "Minestras", de calabaza, así como platillos donde se sirvieron, carnes, mariscos y los tradicionales vinos italianos.



Exquisito menú, compuesto por pastas, mariscos y aves presentaron las alumnas de Administración de Instituciones.



El Ing. José Antonio González Aréchiga y de la Cueva en compañía del rector Mario Iglesias García Teruel, presentes en la Muestra Gastronómica.



Distinguidas personalidades estuvieron presentes en la Muestra Gastronómica Benvenuti Italia.

Además las alumnas vistieron a la usanza italiana, lo cual dio un toque especial al lugar donde se realizó dicha muestra gastronómica. La inauguración corrió a cargo del rector de esta casa de estudios M.A. Mario Iglesias García Teruel, quien agregó que es importante que las alumnas combinen los conocimientos adquiridos en las aulas con la práctica al presentar los diferentes platillos a lo largo del semestre. Por último felicitó a todas las participantes y las exhortó a continuar superándose cada día.



Sirviéndose al gusto, los diferentes platillos elaborados por las alumnas de Administración de Instituciones.

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

SINTONIZATE

Por Melina Ariza Sánchez 2do. CICOM

¡Hola amigos! ¿Cómo están? En esta ocasión las actividades son las siguientes:

El departamento de Ciencias Económicas informa a los alumnos de Sexto semestre de Administración de Empresas que el día 11 de mayo se realizará la conferencia "Decisiones Organizativas" impartida por el Rector de nuestra universidad M.A. Mario Iglesias García Teruel, la cual tendrá verificativo en el salón B-300, de 17:00 a 19:00 hrs. Se les recuerda que la asistencia es obligatoria.

La facultad de Psicología realizará una convivencia para despedir a los alumnos de 10º semestre, en el CIU, a las 12:00 hrs. ¡Asiste!

El 11 de mayo se efectuará la reunión de la Brigada de Seguridad, a las 12:30 hrs., en el salón B-34. Este mismo día, en la fuente del jardín de la universidad, El Movimiento Testimonio y Esperanza te invita a "El Rosario Viviente", a las 18:00 hrs. ¡Este mes de mayo reza a la Virgen María!

La escuela de Ingeniería Civil se reunirá este 12 de mayo, a las 10:00 hrs., en el salón B-300. Este mismo día, se realizará la despedida de los alumnos de últimos semestres de todas las carreras. ¡Enhorabuena a todos los graduados!

Participa en la conferencia "La Zona del Silencio" impartida por el ingeniero Augusto Harry de la Peña Rector del ASCYTAC, en la sala Francisco de Vitoria, el 12 de mayo, a las 10:00 hrs.

El sábado 13 de mayo, a las 12:00 hrs., se realizará la Exposición de Obras del Mtro. José Chávez Huacuja, en la casa de El Heraldo de México en Puebla (8 Ote 216) ¡Asiste!

El 13 y 14 de mayo, 16 alumnos de las escuelas de Medicina, Odontología, Derecho, CICOM y Administración de Empresas participarán en la Jornada Multidisciplinaria de Servicio Social en la Sierra Oriente. Sus trabajos serán: asistencia médica y odontológica, capacitación a promotores de salud, proyectos de servicios, casa de salud, proyectos productivos, derechos humanos y elaboración de un proyecto para un curso de administración municipal.

La escuela de Ecología y Protección Ambiental, la Maestría en Salud Pública e Ingeniería Energética Asesores te invitan a el curso "Caracterización y Control de Emisiones Contaminantes en Generador de Vapor", los días 19, 20, 26 y 27 de mayo, viernes de 17:00 a 21:00 hrs., y sábados de 9:00 a 13:00 hrs. Informes e inscripciones: División de Educación Continua.

Estás invitado a los eventos que con motivo del "Año Jubilar Guadalupano" se tendrán en el Museo UPAEP con Exposición de Imágenes Guadalupanas, del 18 de mayo al 15 de junio en la sala temporal, y con un ciclo de conferencias sobre Nuestra Señora de Guadalupe. Entrada libre.

Movimiento Testimonio y Esperanza te invitan al evento anual "Bicicleta Juvenil por María, Mayo '95", en la Iglesia de Nuestra Señora de Guadalupe (Av. Reforma y 11 norte), el 20 de mayo, a las 9:00 hrs. ¡No olvides llevar bicicleta!

Espero que te vaya muy bien en todos tus exámenes ¡Estudia mucho y nos vemos el próximo semestre! ¡Disfruta tus vacaciones!

REPORTE SEMANAL DE ASISTENCIA DE CATEDRATICOS SEMANA DEL 2 AL 6 DE MAYO DE 1995.

ZOOTECNIA	100%
CONTADURIA PUBLICA	95%
ENFERMERIA	100%
ODONTOLOGIA	100%
ADMN. DE EMPRESAS	92%
ADMN. INSTITUCIONES	94%
SIST. COMPUTACIONALES	100%
CS. DE LA COMUNICACION	86%
DISEÑO GRAFICO	100%
ING. INDUSTRIAL	100%
PSICOLOGIA	95%
MEDICINA	92%
FITOTECNIA	91%
INGENIERIA QUIMICA	100%
DERECHO	100%
CIENCIAS POLITICAS	72%
INGENIERIA CIVIL	89%
ECOLOGIA	97%
ARQUITECTURA	100%
ECONOMIA	
FILOSOFIA	92%
PEDAGOGIA	91%
COMERCIO INTERNACIONAL	100%

DEPARTAMENTOS

BIOLOGIA	100%
COMPUTO	100%
FISICA	95%
IDIOMAS	100%
MATEMATICAS	100%
QUIMICA	100%
CIENCIAS ADMINISTRATIVAS	95%
ESTUDIOS CONTABLES	98%
CIENCIAS JURIDICAS	85%
HUMANIDADES	90%
CIENCIAS ECONOMICAS	97%

REPORTE GLOBAL DE ASISTENCIA DE CATEDRATICOS SEMANA HASTA EL 6 DE MAYO DE 1995

ZOOTECNIA	97%
FILOSOFIA	95%
CONTADURIA PUBLICA	93%
ENFERMERIA	100%
PSICOLOGIA	97%
PEDAGOGIA	98%
SIST. COMPUTACIONALES	100%
ODONTOLOGIA	99%
DISEÑO GRAFICO	99%
ADMN. DE EMPRESAS	92%
FITOTECNIA	99%
ADMN. DE INSTITUCIONES	93%
ING. QUIMICA	100%
CS. DE LA COMUNICACION	95%
INGENIERIA CIVIL	96%
MEDICINA	94%
DERECHO	98%
INGENIERIA INDUSTRIAL	95%
CIENCIAS POLITICAS	94%
ECOLOGIA	96%
ECONOMIA	94%
ARQUITECTURA	94%
COMERCIO INTERNACIONAL	100%

DEPARTAMENTOS

BIOLOGIA	100%
COMPUTO	95%
FISICA	95%
IDIOMAS	99%
MATEMATICAS	99%
QUIMICA	
CIENCIAS ADMINISTRATIVAS	
ESTUDIOS CONTABLES	95%
HUMANIDADES	100%
CIENCIAS ECONOMICAS	
CIENCIAS JURIDICAS	97%

SE INVITA A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA A LA CONFERENCIA:

"LA ZONA DEL SILENCIO"

CON EL PONENTE: ING. AUGUSTO HARRY DE LA PEÑA, RECTOR DEL ASCYTAC

LUGAR: SALA FRANCISCO DE VITORIA

DIA: MAYO 12 DE 1995

HORA: 10:00 A.M.

"Desde el Nido"



Por: José Avalos Martínez
10o CICOM.

Llegó el fin de una experiencia, el último jalón, la culminación de un trabajo periodístico deportivo en "El Universitario", el informativo semanal de la UPAEP.

Durante dos años un servidor trató de escribir lo que el sentía, lo que pensaba en relación a los sucesos deportivos de ésta, mi institución educativa. Comentarios positivos, muchos para analizar, y otros tantos que se tomaron en cuenta, etc. La columna "Desde el Nido" se convirtió en muchas ocasiones, sin temor a equivocarme en punto de discusión entre los universitarios, los directivos y los deportistas. Mientras unos nos vamos, otros muchos llegarán a estudiar, a hacer nuevos amigos; y muchos más entraremos en la vida profesional a poner en práctica los conocimientos que bien o mal aprendimos en las aulas; ojalá, este espacio deportivo continúe, porque existen jóvenes capaces de transmitir ideas entorno al deporte de ésta, mi universidad. Adiós...



Digna oposición mantuvo PIE hasta el final de las elecciones para elegir nueva Mesa Directiva de FEDEST.

CINE

Desde la Primera Fila

Por Patrick Simental A. 2o. CICOM.

¡Hola de nuevo! A lo lectores de este periódico. Primero que nada, quisiera dar las gracias por la aceptación, y al mismo tiempo, hacer algunas aclaraciones.

Desde la publicación del artículo anterior, algunos jóvenes se han acercado a preguntarme del por qué del retraso de la sección, ¿Por qué hasta ahorita?. Esto me agrada de alguna forma, por que quiere decir que la sección les interesa (eso espero).

Bueno, mil disculpas, pues quisiera haber propuesto esta sección antes; aunque a final de cuentas, la tardanza ha resultado provechosa, ya que así nos hemos preparado más, y les daremos lo mejor. Estos dos artículos (el del día 3 de mayo y el actual) es una anticipación de lo que vendrá después de vacaciones.

Uno de los elementos que más nos han entusiasmado del cine, es algo que viene implícito en la elaboración de una película, son los logros en materia de "Efectos especiales". Desde que Georges Méiles (1861-1938) que fue el primer gran creador del cinematógrafo, artista, mago, saltimbanquí, ilusionista; el gran Méiles que trasladó sus espectáculos de feria, de circo a las imágenes, filmando sus propias representaciones y creando después un gran género imperecedero: "el film fantástico". El llegó al cine-espectáculo, superando a la visión poco ambiciosa de los Lumiere.

Hoy en día, se da la posibilidad de emplear imágenes virtuales en el cine, esto ha desatado un auténtico huracán de polémica en Hollywood. Se calcula que mediante la infografía, que como es sabido, permite la creación de clones visuales, tan realistas como algunos dinosaurios que aparecen en " Parque Jurásico", permite tres utilidades básicas: digitalización de grandes estrellas del cine ya desaparecidas, demasiado viejas, o simplemente inaccesibles, lo cual se consigue modelando a esos personajes en tres dimensiones, mediante el uso de multimedia lo que permitiría volver a la pantalla a gentes como Marilyn Monroe, y John Wayne, James Dean y el largo etcétera de rigor; fabricación de clones digitales de las estrellas contemporáneas, permitiendo que Harrison Ford, Bruce Willis, Silvester Stallone y compañía, ejecuten escenas de riesgo sin moverse, y finalmente concebir actores virtuales originales, por ejemplo: a base de mezclar los patrones de Julia Roberts, Kim Basinger, Kathleen Turner y Sean Young.

CULTURALES

El Salterio Infantil de Huamantla, en la UPAEP

* Alegró con sus Cuerdas y Ritmos Nuestro Segundo Festival Artístico Musical

Ante nutrida concurrencia en la Sala Francisco de Vitoria, el conjunto de niños que integran la Orquesta del Salterio de Huamantla, Tlaxcala, nos deleitó con sus alegres y vibrantes notas musicales durante el Segundo Festival Musical Artístico, celebrado el pasado lunes 8 de mayo en Honor a los padres de familia de los alumnos de esta casa de estudios.

Dirigidos por el maestro Leonardo Sánchez Valencia, los seis niños, apoyados por guitarras y bajos, rasgaron con sus manos las cuerdas de sus salterios, transformando el auditorio en un pedazo celestial adornado con notas estremecedoras de alegría y ritmos plenos de emoción artística, al interpretar polkas como "Las Perlitas", valeses como "Alejandra", "Sentimiento", Honor y Gloria", o bien, boleros como "Faro-

lito", solicitado por el público al final del concierto.

Fue otro éxito artístico. El público solicitó a gritos que no se terminara el concierto, sin antes que los niños interpretaran otras canciones como "solamente una vez" o polkas como "Las Alteñitas". Al final, la carretada de aplausos no se hizo esperar y la orquesta infantil fue despedida con las felicitaciones entusiastas de los asistentes juveniles.

La maestra Lourdes Vallejo Sánchez, directora de Cultura de Huamantla, acompañó a la comitiva tlaxcalteca, y transmitió un afectuoso saludo personal del gobernador de ese estado, Lic. José Antonio Alvarez Lima, quien se mostró complacido de que la UPAEP sea sede de estos encuentros artísticos que estrechan los lazos entre el pueblo y autorida-

des artísticas gubernamentales y centros de cultura superior.

Hizo votos por que estos eventos sigan realizándose, a lo cual respondió el director de CICOM, Licenciado Víctor Manuel Sánchez Steinpreis, prometiendo que el salterio de Huamantla seguirá como invitado de honor para los siguientes festivales artísticos de la UPAEP.

Como parte del festival, durante el intermedio, la alumna de Ciencias de la Comunicación, María Teresa de la Peña, ofreció un poema de Jerónimo Verduzco en honor de la Santísima Virgen María, el cual fue muy aplaudido por la concurrencia. Total: este segundo festival resultó otro resonante éxito que promueve el arte inmortal de la inspiración musical mexicana.



En el último número, pero cumplimos con: Llampiños S.A.

¿Te gusta trabajar con niños ?

TE INVITAMOS A UNIRTE A LA ORGANIZACION DEL

Campamento de verano UPAEP 1995

Para niños (as) de 4 a 13 años

REALIZANDO TU SERVICIO SOCIAL DE ESTE SEMESTRE EN SOLO TRES SEMANAS, UTILIZANDO TUS VACACIONES DE VERANO

APUNTATE EN INTEGRACION UNIVERSITARIA

MOVIMIENTO TESTIMONIO Y ESPERANZA TE INVITA A LA:

BICICLETADA JUVENIL POR MARIA MAYO 95

20 DE MAYO 9:00 HORAS IGLESIA DE NTRA SRA DE GUADALUPE AVE REFORMA Y 11 NORTE.

Te Recordamos que el Día 12 de Mayo, es el Ultimo Para Pagar Colegiaturas Atrasadas.

EVITA SUSPENSION ADMINISTRATIVA

Si tu Estado de Cuenta Actual Presenta Algún Problema, Acude al Departamento de Tesorería Para Cualquier Aclaración. El Pago de la Parcialidad de Mayo Vence el Día 26.

Rosario Viviente

**Jueves 11 de Mayo
16:00 Horas
Jardín Central**

¿Te gustaría aprender a cantar...?

Unete al Orfeón Interuniversitario

Inscripciones gratis
Lunes a jueves de 19:00 a 21:00 horas
Centro Cultural UPAEP
11 Poniente 1310

CINE

NOSTRADAMUS FORO

Miércoles 10 de Mayo
Salón B-105
12:00 horas

Este es un Servicio Gratuito de Integración Universitaria

Canción de la América

Por: Juárez Albino Destro. Brasil. Decos -Celam

Amigo es cosa para guardar
Debajo de siete llaves, dentro del corazón, lo que es hablar en la canción que en la América oí.

Más quien cantar va a llorar al ver a su amigo partir.
Y quien se quedó en pensamiento voló con su canto, que el otro recordó y quien voló en pensamiento se quedó con el recuerdo que el otro cantó.

Amigo es cosa para guardar del lado izquierdo del pecho, aunque el tiempo y la distancia digan no, aunque olviden la canción.

Y lo que importa oír la voz que viene del corazón suceda lo que suceda, pase lo que pase cualquier día, amigo, yo vuelvo a encontrarte cualquier día, amigo, nosotros nos vamos a encontrar.

Ensalada Universitaria

***Ericka (2o. ADMON.):** Ya no sueñes tanto, la verdad es que a Eduardo no le interesas en lo mínimo. Atte. Una buena amiga.

***Felicidades** a los integrantes del equipo femenino de fútbol rápido: Brenda (capi), Fer, Lola, Imelda y Chelina que se gradúan este semestre. Atte. Las demás comadres. P.D. Gracias por todo y no nos olviden.

***Poncho (2o. "A" Sistemas):** Que bello y fácil es soñar, pero que duro despertar a la realidad. Me encantas cuando cantas. Atte. Tu admiradora.

***Wicho:** por segunda vez ¿Te he dicho que te amo? Atte. A.P.R.

***Leonardo (10º Ing. Civil-amigo de Beto Vivas):** Me encantas, por eso no quise dejar pasar la oportunidad de mandarte un saludito antes de que salgas de la uni. Suerte en tus exámenes. Atte. "Una vecina".

***Muchas felicidades** a las niñas de Diseño Gráfico, que sin competir y jugar obtuvieron el 3er. lugar en el basquet, especialmente un saludo a: Mónica Terés, Claudia Vera, Judith Sánchez, Itzel Magaña, Silvia Linares, Mary Carmen Pacheco, Patty Serrano, Rocio Soto, Laura Linares y a Ymi, también a la coach, Maricela Orjel, asimismo a las aguadoras: Vero y Jorgelina.

***"2o. "B" Derecho: Felicidades por haber dejado a un lado su apatía y por que su paseo fue un éxito. ¡¡¡Sigan así!!! Atte. Un compañero.**

***Brenda:** No te vayas. Te voy a extrañar mucho. Atte. K.V.R.R. (#15). P.D. Acuérdate siempre del # 119.

***Jorge Mora (6o. "C" Conta):** Mi muy estimado jefe de grupo, que gusto de estar apenando a tus lindísimas compañeras. No hay que ser. Atte. Ana Ma. y Rosa Isela (6o. "C" Conta).

***Miguel Prado (2o. ADMON):** En el periódico pasado salió Miguel "Q", pero en realidad eres tú. ¡¡¡Me encantas!!! Atte. La encantada, ¿Me podrías desencantar?

***Omar H. (Ing. Ind.):** A mi también me da gusto saludarte, y en lo que respecta al pacto, necesito pensarlo, ya sabes por qué. Atte. Ana María.

***Samantha (4o. "B" Conta):** Nunca creí en la química del amor hasta que te conocí (tú sabes que me encantas). 6o. Contaduría.

***Octavio, Chamo, Humberto del Prado, Borrego y Cia.: A lo mejor como basquetbolistas son un fracaso, pero debo confesarles que como modelos sí tendrían éxito, aunque sea en las novelas. Atte. S.M.F.S.**

***Nuria (6o. D.G.):** Gracias por 69 días inolvidables que juntos hemos disfrutado. Q.T.M. "Tu niño" (6o. Conta).

***P.T. (Ing. Civil):** Ya que eres una persona que dice quererme, quiero que sepas que espero conocerte, quisiera saber ¿Cómo es que te enteraste? Atte. Rosa Isela.

***Tomás Fraile (Com. Ext.):** Suerte en tus exámenes, te voy a extrañar en las vacaciones. F.P.C.H.

***Male y Lupita (2o. CIPOL):** Las quiero I ch...Me extraño y si no...Karina.

***G.L.G. (2o. Econ.):** ¡Saludos a la suegra por el 10 de mayo!, te voy a extrañar en vacaciones. Con cariño CICOM.

***Belem (2o. Conta):** Desde que te conocí, me importaste. Me gustaría poder hablar contigo. Me encantas. Atte. Yeudiel O. (Ing. Civil).

***Angie Catzalco (CICOM):** Aunque muchos dicen lo mismo soy el primero en decirlo públicamente: "Tienes unos ojos preciosos"(los más bonitos de toda la uni). Atte. Tu admirador.

***Irma Renaum (4o. CICOM):** ¡No te preocupes, hay amigos que te rodean y que hacen la vida mejor. Atte. Uno de ellos. (Orizaba).

***A la niña mimada de 2o. "B" Conta):** Te quiero demasiado, porque eres una niña muy linda. Te ama: Dario (2o. "B" Conat). P.D. Belem, no me importa tu rebeldía.

***Jacobó (CIPOL):** Te apoyaremos en todo siempre. (2o sem. CIPOL), Male, Karina y Lupita.

***Ericka C. (2o. "C" CICOM):** Me gustas muchísimo y no sé acercarme a tí. Si tan sólo me dieras la oportunidad de tratarte y conocerte más, otra cosa sería. Tu ferviente admirador.

***Maribel (2o. CICOM):** ¿Cómo mirarte sin adorarte, dímelo tú Maribel, ¿cómo olvidarte, si deseo amarte?. Tu admirador.

***A mi enemiga(o) gratuita(o):** Ojalá tuvieras por lo menos un poco de valor para expresar correctamente lo que hay en mí que no te parece, o por qué el afán de dañarme. Tú sabes a lo que me refiero, todo en esta vida se piensa con sesos y se realiza con calma, no lo olvides ¿Ok?. Atte. Berenice Castillo (2o. CICOM).

***A la "señora amargada":** Aprende a apreciar lo bueno. Atte. Las señoritas locas admiradoras de Miguel Prado, Humberto y Martín.

***Walter (4o. Conta):** Gracias por ser tan especial. Y sabes, tú eres el eslabón que todos buscan, pero yo te encontré, ¿ok?. T.A. Marcela. P.D. Gracias por estas dos cenas.

***Para la niña que cree que me encontró, pero y tú ¿Quién**

eres?, serás: Lupita, Lolita; no, no, ya sé, la niña de mis sueños de Diseño Gráfico (Nuria). Atte. Ezequiel.

***I.I:** Cualidades, no por favor!!!

***Querida amiga (6o. Conta):** Haz de saber que no me puedo animar con "aquel", pues si no lo sabías es mi primo. En cuanto a "amorcito cara de tierno" y "costos caros", si les hablo. Recado contestado por Ana María.

***Gaby Campos (10º Conta):** Desde que te conocí me encantaste, pero por obvias circunstancias no te lo decía, hoy que somos libres quisiera ocupar un lugar en tu corazón. Contéstame., Mmmhhh (8o. Sistemas Computacionales).

***Romeo (6o. "B" CICOM):** Espero la hayas pasado súper bien en tu día. Aunque ya te ves medio cansadón. Recuerda que siempre podrás contar conmigo. T.Q. Tu amiga Noheми (6o. CICOM).

***Martín Alvarez (#15 basquet):** Yo me pregunto por qué la vida es así. Yo me pregunté por qué cuando quieres la vida es así. Por qué mi corazón aún late sin tu cariño. Y por último, yo me pregunté por qué no puedo entrar en tu suspirar, ¿por qué te quiero? Atte. B.S.M., tu admiradora que te quiere mucho (2o. ADMON.).

***Tania M. Ramírez Berriel:** Aprende a cuidar más tus cosas. Atte. El gratificado.

***E. A. B.:** Pobre de tí, cuidate porque así a de estar de feo y urgido el tal Javier, como para que te guste la niña de las paletas, ¿o no?. Alguien que si está interesado por tí.

***Angel y Sol (Ing. Sistemas-egresado):** Felicidades por su boda, les deseamos lo mejor. Atte. Nolasco y Psicología.

***Ana María (6o. "C" Conta):** Quiero felicitarte por tu cumpleaños, aunque sea unos días atrasados, pero es que el periódico sale después, ¿cuántos dices que cumples? Atte. Tu amiga del alma: Rosa Isela.

***Ericka Ortiz (6o. Conta):** Buena suerte en tus exámenes, échale ganas. Espero estar contigo el fin de semana. J.M.C.

***Paco Alvarez (4o. Derecho):** "Me gustas", sobre todo con barba y tu camisa de rayas verdes y blancas: Más directo no puede ser, haber cuando te decides a hablarme.

***Héctor Audirac (4o. D.G.):** ¿Sabes?, hay una persona cerca de tí que te admira y te aprecia mucho, investigalo y siempre contarás conmigo.

***Edna (2o. D.G.):** ¿Crees en el amor a primera vista?, por que yo me enamoré de tí, dude la primera vez que te ví, pero ¿sabes qué?, te amo. Tu fiel admirador (Conta).

22 Años Orgullosamente Aguilas



Grande fue el ambiente que se vivió en los festejos del 22 aniversario de nuestra casa de estudios, el cual tuvo lugar en el Centro de Integración Universitaria (CIU).

Dentro de la celebración no podía faltar el delicioso desayuno, los tamalitos y para animar la fiesta, diversos eventos deportivos que emocionaron a todos los presentes.

En compañía de los "cuates" muchos disfrutaron de un año más de vida de la UPAEP, por lo mismo, se hicieron presentes en los festejos donde todos salieron convencidos de estar en la mejor institución de Puebla.

Después de 22 años, las Aguilas siguen su vuelo en compañía de todos ustedes, quienes dan vida a la UPAEP.

